

L'Équateur autorise les États-Unis à participer à une opération antidrogue

Image not found or type unknown



La Havane, 23 septembre, (RHC)- La police équatorienne a autorisé le Bureau d'enquêtes du ministère étasunien de l'Intérieur à participer à une vaste opération anti-drogue dans la province de Manabi.

Des effectifs de la police équatorienne et des agents étasuniens ont arrêté 19 personnes apparemment impliquées dans le trafic de stupéfiants.

Le général Fausto Salinas, commandant de la police nationale, a indiqué que cinq tonnes de cocaïne, dix véhicules, neuf armes à feu et des cartouches avaient été découverts lors des perquisitions. En outre, plus de 100 000 dollars, des bijoux et un lingot d'or ont été saisis.

Pour sa part, le bureau du procureur général a déclaré qu'après huit mois d'enquête, les autorités ont réussi à démanteler une bande criminelle spécialisée dans le trafic d'armes depuis Manabi vers différentes régions de l'Équateur.

L'opération visait le trafic illicite de cocaïne à grande échelle depuis ce pays d'Amérique latine vers le Mexique, avec pour destination finale les États-Unis.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/334870-lequateur-autorise-les-etats-unis-a-participer-a-une-operation-antidrogue>



Radio Habana Cuba